

Une école pour des enfants au Mali

Grâce à l'appui de ses généreux donateurs, la Fondation Danielle et Michel Mathieu de Belœil annonce la fin de la construction d'une école primaire de quatre classes dans le village d'Oussadja au Mali.

Cette école offrira à 250 filles et garçons un lieu d'apprentissage agréable, sécuritaire et permanent.

D'ores et déjà, le bâtiment a changé la vue du village, mais aussi et surtout éveille la curiosité et incite les parents à inscrire leurs enfants à l'école. Ils sont conscients qu'acquérir des connaissances leur permettra d'obtenir une meilleure qualité de vie et bien sûr une plus grande autonomie financière.

La construction terminée, il est temps de passer à la deuxième étape du projet: la fabrication du mobilier scolaire pour les enfants et les enseignants.

Dans le but d'amasser les fonds nécessaires, la Fondation Danielle et Michel Mathieu

organise un événement-bénéfice: un succulent repas à saveur méchoui attend les participants. Il sera suivi d'un concert de kora, djembé et voix donné par Estelle Lavoie et Diely Mori.

C'est un rendez-vous à 18 h, le 6 novembre prochain à la salle des Chevaliers de Colomb au 250, rue Hubert à Belœil. Prix du billet: 75 \$, concert, repas et service inclus (vin en sus).

Pour information et réservation: 450.464.0974.



La nouvelle école qui a été construite grâce à la Fondation Danielle et Michel Mathieu.



Les enfants devant leur ancienne école.